

Thun, 31.5.2023 **MEDIENMITTEILUNG** 

## Spital STS AG: Ursula Brönnimann zur neuen Leiterin Pflegedienst gewählt

Der Verwaltungsrat der Spital STS AG hat an seiner Mai-Sitzung Ursula Brönnimann zur neuen Leiterin Pflegedienst der Spital STS AG gewählt. Ursula Brönnimann, künftig auch Mitglied der Geschäftsleitung, tritt ihre Stelle am 1. Juni 2023 an. Zurzeit ist sie als stellvertretende Leiterin Pflegedienst an der Spital STS AG tätig.

Mit der Wahl von Ursula Brönnimann zur neuen Leiterin Pflegedienst engagiert die Spital STS AG eine erfahrene Führungskraft und ausgewiesene Expertin, die das dynamische schweizerische Gesundheitswesen bestens kennt. Ursula Brönnimann zu ihrer Wahl: «Ich freue mich, gemeinsam mit dem Leitungsteam und den Pflegenden in der Spital STS AG die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen anzugehen und die Handlungsfelder in der Pflege aktiv voranzutreiben und umzusetzen.».

Ursula Brönnimann, stammt aus dem Kanton Bern und schloss 1995 ihre Ausbildung zur Dipl. Pflegefachfrau AKP/HF an der Krankenpflegeschule Thun ab. Berufsbegleitend begann sie 2011 mit dem Bachelorstudiengang Pflege an der BFH Gesundheit, den sie 2013 erfolgreich abschloss. Ihre Expertise als Führungskraft vertiefte sie 2015 bei einem CAS-Studiengang zum Thema Leadership an der BFH Wirtschaft. 2021/2022 absolvierte sie an der Universität St. Gallen einen weiteren berufsbegleitende Weiterbildungsstudiengang zum systemischen Management in Gesundheitsinstitutionen (CAS).

Ihren beruflichen Werdegang begann Ursula Brönnimann bei der Spital STS AG 1995 als Dipl. Pflegefachfrau auf der medizinischen Bettenstation. Im Jahr 2011 wurde sie Stv. Stationsleiterin Medizin und zwei Jahre später Stationsleiterin auf der medizinischen Bettenstation. Anfang 2018 wechselte sie zur Stiftung Alpbach Meiringen und erweiterte dort ihr Wissen als Leitung Pflege und Betreuung bei einem Langzeitpflegeheim. In dieser Tätigkeit war sie, u.a. verantwortlich für den Aufbau einer Demenzstation und Gerontopsychiatrie. Ende 2019 kehrte sie in der Funktion als Stv. Leiterin Pflegedienst (Leitung Team Pflege und Qualitätsentwicklung) wieder an die Spital STS AG zurück. Im Oktober 2022 übernahm sie ad interim die Leitung Pflegedienst.

Die Funktion als Leiterin Pflegedienst übernimmt Ursula Brönnimann von Carla Jordi. Carla Jordi führte während rund 15 Jahren verschiedene Pflegeabteilungen, davon die letzten 6 Jahre als Leiterin Pflegedienst die gesamte Pflege der Spital STS AG. Die Spital STS AG dankt Carla Jordi herzlich für ihr langjähriges, grosses Engagement und wünscht ihr für die weitere berufliche Zukunft und privat alles Gute.

Der Verwaltungsrat der Spital STS AG ist davon überzeugt, in der Person von Ursula Brönnimann eine kompetente Nachfolgerin für Carla Jordi verpflichtet zu haben. Verwaltungsratspräsident Gabriel Schär: «Mit Ursula Brönnimann gewinnt die Spital STS AG eine Persönlichkeit, die sich mit ihrem breiten Wissen den anstehenden Herausforderungen der Pflege annimmt und sich für die Weiterentwicklung der Pflege einsetzen wird. Dies auch vor dem anspruchsvollen Hintergrund des Fachkräftemangels.» Ursula Brönnimann tritt Ihre Stelle per 1. Juni 2023 an und wird Einsitz in die Geschäftsleitung der Spital STS AG nehmen.

Ursula Brönnimann (\*1969), wohnt mit ihrem Partner in Goldiwil und hat einen Sohn.



Bild: Ursula Brönnimann (Quelle: Spital STS AG)

## Für Medien-Rückfragen:

Prof. Dr. med. Gabriel Schär, Verwaltungsratspräsident Spital STS AG

## Koordination/Kontakt:

Franziska Liniger, Leiterin Kommunikation und Marketing, Tel. 058 636 22 20, E-Mail: <a href="mailto:franziska.liniger@spitalstsag.ch">franziska.liniger@spitalstsag.ch</a>

## Die Spital STS AG im Kurzporträt

Die Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS) AG gewährleistet in den Spitälern Thun und Zweisimmen die medizinische Versorgung für eine Wohnbevölkerung von 150'000 Menschen und die Touristen im westlichen Berner Oberland. Als grösstes öffentliches regionales Spitalzentrum im Kanton Bern engagieren wir uns für ein breites, qualitativ hochstehendes Angebot in der Grundversorgung sowie in der spezialisierten Medizin. 2'200 Mitarbeitende sorgen rund um die Uhr für das Wohl unserer Patientinnen und Patienten. Pro Jahr werden gut 16'500 stationäre Patient:innen behandelt und 280'000 ambulante Patientenbesuche verzeichnet – sowie rund 1200 Geburten am Spital Thun. Die Spital STS AG ist zudem der grösste Ausbildungsbetrieb für Gesundheitsberufe im Berner Oberland. Zum zukunftsweisenden Angebot gehören etwa die zertifizierten Brust- und Darmkrebszentren, die Roboterchirurgie und die interdisziplinäre Sportmedizin der Orthopädischen Klinik. Daneben gewährleistet die Spital STS AG in ihrem Versorgungsgebiet den Rettungsdienst sowie die ambulante, tagesstationäre und stationsäquivalente psychiatrische Versorgung. Hinzu kommen Institutionen wie das Medizinische Zentrum am Bahnhof Thun oder die Alterswohnen STS AG.